

Formalizan participación Mapuche en planificación urbana penquista

El Salón Mural del Gobierno Regional fue escenario del encuentro Trawün "Presencia y Participación de los Pueblos Indígenas en la Provincia de Concepción", una jornada en donde el Estado reconoce y formaliza la participación temprana del

Pueblo Mapuche en la planificación urbana metropolitana.

"Ha sido un trabajo de muchos acuerdos, con mucha conversación, diálogo", dijo la seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo "Esto se formula después

del fallo de la Corte Suprema con el Plan Regulador Metropolitano. Para ello se hace este previo trabajo donde participa la mayoría de las organizaciones de la Provincia de Concepción", agregó Eliseo Antinao, de Nehuen Leufu (San Pedro).

414

espacios de significación indígena fueron identificados en la Provincia de Concepción.



CEREMONIA CELEBRADA EN EL GOBIERNO REGIONAL DEL BIOBÍO.